

659
18.9.12

大阪教組ニュース



13年12月4日、私（水岡俊一）は野党でしたが、家戦略特区にかかる法律について、私が意図的に長を解任されました。常任委員会の野党出身の委員長が解任されるという院を通じて史上初のことでした。

解任の理由は、内閣委員長を解任して

まで強引に

すすめるの

か」當時は

不可解でし

た（13年12月13日に

「国家戦略特区法」は

学校現場と政治の世界と

夏季セミナーより

13年12月4日、私（水

岡俊一）は野党でしたが、

家戦略特区にかかる法

について、私が意図的に

長を解任されました。常

任委員会の野党出身の委

員長が解任されるとい

うのは、前代未聞、衆参両

院を通じて史上初のこと

でした。

解任の理由は、内閣委

員長を解任して

まで強引に

すすめるの

か」當時は

不可解でし

た（13年12月13日に

「国家戦略特区法」は

学校現場と政治の世界と

ながっています。

よろしくお願いいたします。

評価欄

はあまり話題とな

らなかつたが、あかつき、日

文、東書には「自己」評価欄

がある

が採択された。

学研は2地区

で採択された。

大阪では日

が採択。

小学校で採択がな

かったあかつきが2地区で

近畿ブロック・栄養教職員部学習会

食と「こころ」のかかわりとは

9月1日エルおおさかにて、第24回日教組栄養教職員部近畿ブロック学習会が行われ、近畿各地から11名が参加。冒頭、大阪教組石田精三中央執行委員長、日教組高木美納江栄養教職員部長の挨拶のあと、講演にうつった。

まず、「リラックスしながら企画力・集中力をアップするスキル講座」「豊かな食教育を創造できる自分磨き」をテーマに、藤川伸治さん(連合総研・元日教組労働局長)が講演。人は

読むのが速くなることを実感した。速読によって、読書量を増やし専門性を高め効率よく仕事をできることに活かしていきたい。

次に「子どもの食とこころの発達・発達障害と現代のこころの課題」について

て畠中千絵さん(京都大学こころの未来研究センター)が講演。一つの事象でも、見方によって理解の仕方、対応の仕方は多様にある。食と「こころ」は非常に関わりがあり、「食べる」という行為は自分に

取り入れ、自己像や様々な関係性にも関わる。また発達障害の基本的理解や歴史、診断の難しさ等も学習した。

マイナス部分をプラスに持つてこうと足し算のアプローチをしがちであるが、



藤川さんといっしょにみんなで体験

子どもの「アンバランス」に向き合う

8月25日、滋賀県草津市において「日教組近畿ブロック幼児教育部学習会」が行われた。浜松大学短期大学部幼児教育科准教授の志村浩二さんを講師に招いて、「発達障がいとは?」その理解と支援」という題でお話いただいた。

例え、聴覚のアンバランス

が、何度も名前を呼ぶ

るかということを考えた。

例えば、聴覚のアンバラン

スがある子どもを呼ぶ際に

は、何度も何度も名前を呼

ぶのではなく、子どもの目

で、どのような支援ができ

るかということを考えた。

例えば、聴覚のアンバラン